



LAS MUJERES DESTACARON EN LA FERIA.

CMP se suma a Exponor como patrocinador de Talento Mujer

MINERÍA. *La empresa dijo que tiene un compromiso con la igualdad de género.*

Este lunes, Compañía Minera del Pacífico (CMP) hizo su primera aparición en Exponor, la feria minera más importante de Chile, que se lleva a cabo en Antofagasta

CMP participa en Exponor como patrocinador de la iniciativa Talento Mujer, destinada a fomentar la participación femenina en la minería. Esta iniciativa, organizada por RedEG y la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), incluye un stand propio y una serie de charlas y actividades para los asistentes, enfocándose en la vinculación laboral, el networking y el reclutamiento.

Una de las razones clave para el apoyo de CMP a Talento

Mujer es lo que denomina como “compromiso con la consolidación de la presencia femenina en la industria minera”. La compañía tiene un comité ejecutivo mayoritariamente compuesto por mujeres y un aumento del 3% al 16% en la participación femenina en su fuerza laboral en tres años, sin brechas salariales de género.

Además, la gerente de Operaciones de CMP, Makarina Orellana Fariás, participará en el seminario “Minería de Talentos y Generación de Valor”. Orellana, quien en 2022 se convirtió en la primera mujer en liderar nueve operaciones de un grupo minero chileno, representa un ejemplo de liderazgo femenino en la minería. 